



**Sozialdemokratische Partei Deutschlands**

Ortsverein Lorsch

Lorsch, 2012-09-05

## Pressemitteilung

### **Wer gewinnt gegen die „Klosterbrüder“?**

Es ist zwar noch ein paar Tage hin bis zum 23. September aber die Interessenten des Boule-Spiels, auch bekannt als „Petanque“, sollten sie dieses Datum schon einmal vormerken. An diesem Tag richtet die Lorsch SPD nämlich wieder die Stadtmeisterschaften für dieses südländische Spiel mit den Stahlkugeln aus. Gespielt wird ab 11 Uhr auf dem Parkplatz am Schwimmbad. Eine Anmeldung ist ab 10 Uhr möglich. Zu gewinnen gibt es hübsche Sachpreise. Für das leibliche Wohl ist auch gesorgt.

Vorgesehen für die Boulemeisterschaft sind Dreier-Mannschaften. Im vergangenen Jahr siegten die „Klosterbrüder“ mit Fritz Steinert, Michael Renner und Terence Roß. Die Boule-meisterschaft ist sowohl für Geübte als auch für „Profis“ geeignet. Nicht immer haben die Routiniers gewonnen. Unabhängig von einem Sieg macht das Spiel auch denen Spaß, die sich bisher damit noch nicht auskennen. Die Lorsch Sozialdemokraten stellen die Kugeln, wenn keine eigenen vorhanden sind. Die Ortsvereinsvorsitzende Brigitte Sander hofft auf zahlreiche Teilnehmer. Boule spielen sei nämlich keine Frage des Alters. Hier könnten jüngere und ältere Lorsch (und auch andere) teilnehmen.